

Dimanche 23 octobre 2022

Première messe des Vendanges

Notre Dame de Cambouras

Ce fut sous un ciel couvert que s'est tenu la première messe des Vendanges en la Chapelle Notre Dame de Cambouras.

Cette messe fut présidée par l'Abbé Thierry Ebersohl (Vicaire général) et les Abbés Philippe Guitart et Régis Alquier. Pour l'occasion, près d'une cinquantaine de fidèles de la Paroisse s'était rassemblée pour fêter ce temps fort pour notre région viticole.

La fin des vendanges marque le point d'orgue du travail des viticulteurs mais non son aboutissement, comme il l'a été rappelé lors de la messe. En effet, le travail se poursuit en cave dans laquelle le processus de vinification continue. D'autre part, le travail des vigneron continue car ils préparent déjà la saison prochaine.

La célébration s'est poursuivie par un apéritif et un repas qui a réuni en plein air une longue tablée de convives.

Cette célébration des vendanges s'est achevée par un moment de danse au son d'une cornemuse jouée par la sœur de l'Abbé Philippe Guitart.

Rendez-vous l'année prochaine pour la seconde édition de la messe des Vendanges.

(Reportez-vous à l'album photos accessible en première page.)

